

DES SUBVENTIONS POUR DÉVELOPPER LE THERMIQUE EN CÔTE-D'OR

La commission départementale d'attribution des aides du CCRT (Contrat Chaleur Renouvelable territorial) composée de l'ADEME et du SICECO, territoire d'énergie Côte-d'Or, s'est réunie en présence des autres financeurs de la Région et le Feder et a attribué 226 000 € de subventions pour la construction de 3 chaufferies biomasse et l'installation d'une géothermie sur sondes. Ces aides viennent s'ajouter à 490 800 € reçues par ailleurs.

Le CCRT, pour développer les énergies renouvelables thermiques

Le Contrat Chaleur Renouvelable territorial (CCRT) est un dispositif mis en place par l'ADEME qui permet d'accélérer les projets de développement des énergies renouvelables thermiques sur le territoire.

Le SICECO, territoire d'énergie Côte-d'Or assure le rôle d'opérateur territorial sur le département de la Côte-d'Or, hors Dijon Métropole, en gérant les subventions du Fonds Chaleur de l'ADEME, en coordination avec les acteurs du territoire. À la suite des Commissions d'attribution organisées avec l'ADEME, le SICECO se charge de verser les aides attribuées à chaque projet.

Le CCRT permet notamment de dynamiser le développement des énergies renouvelables thermiques et de récupération sur le territoire du SICECO.

Des attributaires publics et privés

Ce programme est destiné aux collectivités adhérentes du SICECO mais également aux entités privées (hors particuliers).

Il concerne les installations d'énergies renouvelables (bois-énergie avec ou sans réseau de chaleur, géothermie eau/eau et solaire thermique) en construction ou en rénovation.

Aucune puissance ou production minimale n'est requise pour obtenir les aides du CCRT. Néanmoins des critères administratifs et techniques doivent être respectés (certification RGE, compteur, rendement, ...).

226 000 € d'aide pour la première attribution

Pour la première attribution en Côte-d'Or, 4 projets sont concernés :

-  Un projet de géothermie pour la communauté de communes de Gevrey-Chambertin Nuits-Saint-Georges pour la construction du pôle périscolaire de Gevrey-Chambertin - 121 709 € de subvention ADEME (CCRT)
-  Un projet de chaudière biomasse et réseau aux Maillys pour desservir 5 bâtiments communaux - 84 294 € de subvention ADEME (CCRT)
-  Un projet de chaudière biomasse à Montigny-sur-Aube pour alimenter la mairie dans le cadre d'une réhabilitation globale du bâtiment - 9 064 € de subvention ADEME (CCRT)
-  Un projet de chaudière biomasse et réseau à Saint-Nicolas-les-Citeaux pour desservir 5 logements communaux - 10 998 € de subvention ADEME (CCRT)

Les trois projets de rénovation avec installation de chaudière biomasse vont pouvoir limiter les émissions de CO₂ à hauteur de 73 tonnes par an, soit 37 voitures parcourant annuellement 15 000 km.

Sans le portage du CCRT par le SICECO, ces projets ne pourraient pas voir le jour.

CONTACTS PRESSE : Nathalie Blanc - nblanc@siceco.fr - 03 80 50 85 09 - 06 73 49 96 18

SICECO, territoire d'énergie Côte-d'Or

Constitué en 1947, le SICECO est un syndicat mixte fermé agissant sur le territoire de la Côte-d'Or et regroupant 675 communes et 18 Établissements Publics de Coopération Intercommunale (EPCI) à fiscalité propre.

Fondé sur les grands principes de la solidarité intercommunale, il participe activement à l'aménagement du territoire, au service des élus et des usagers. Tout en respectant l'environnement, il favorise le développement économique et la qualité de vie.

Le SICECO opère dans les domaines suivants : distribution publique d'électricité, de gaz et de chaleur, éclairage public, planification énergétique, énergies renouvelables, Économies d'énergie, Achats d'énergies, bornes de recharge pour véhicules électriques, cartographie et service d'information géographique et communications électroniques.



« La signature de ce contrat va permettre aux «petits projets», normalement non éligibles aux subventions du Fonds chaleur de l'ADEME, de l'être, permettant ainsi d'améliorer le plan de financement des dossiers et donc de faciliter le passage à l'acte. »

Jacques Jacquenet, Président du
SICECO, territoire d'énergie Côte-d'Or